

VLTD-Info 4/2022 vom 25.10.2022

Impressionen von der VLTD-Landesversammlung

„Eine tolle Veranstaltung“ resümierte BTB-Bundesvorsitzender Jan Seidel. Stellv. BBB-Vorsitzender Klaus Eckl stellte fest: „Für sein Grußwort erhält man beim VLTD ein Geschenk und obendrein eine umfangreiche Fortbildungsveranstaltung.“ Ein Teilnehmer stellte fest: „Solch eine interessante und vielseitige Landesversammlung hatten wir schon lange nicht mehr“.



Dr. Markus Gandorfer (LfL) und Jan Seidel (BTB), die beiden Hauptreferenten im intensiven Austausch.



Dr. Christoph Härle aus der Bayerischen Vertretung in Brüssel erläutert Sabine Biberger Internas der EU.



Alexandra Hiebl, die neue stellv. Vorsitzende von VELA, überbrachte die besten Grüße vom Schwesterverband.



Klaus Eckl, der stellv. Vorsitzende des BBB, überbrachte gute Nachrichten: „Die Kilometerpauschale im Außendienst für Privat-PKW wird erhöht!“

Herbert Hecht
Vorsitzender